

# NEWSPAPER

## Ops Lilin Semeru, Polrestabes Surabaya Pertebal Pengamanan Pasca Natal di Tempat Wisata

Achmad Sarjono - [SURABAYA.NEWSPAPER.CO.ID](http://SURABAYA.NEWSPAPER.CO.ID)

Dec 27, 2024 - 11:13



SURABAYA – Menjelang pergantian tahun 2025, Kepolisian Resor Kota Besar (Polrestabes) Surabaya Polda Jatim terus memperkuat pengamanan di berbagai titik strategis.

Pengamanan dilakukan di pusat perbelanjaan dan objek wisata yang dipadati pengunjung.

Salah satu fokus utama adalah Kebun Binatang Surabaya (KBS), yang menjadi salah satu destinasi favorit selama libur panjang.

Kapolrestabes Surabaya, Kombes Pol Dr. Luthfie Sulistiawan, S.I.K, M.H, M.Si melalui Wakapolrestabes Surabaya, AKBP Wimboko mengungkapkan bahwa peningkatan pengamanan dilakukan untuk memastikan keamanan, keselamatan, dan kenyamanan masyarakat yang berkunjung.

"Pengamanan objek wisata kami pertebal dengan target utama yaitu keamanan, keselamatan, dan kenyamanan pengunjung wisata," kata AKBP Wimboko, Jumat (27/12/2024).

Mantan Kapolres Ponorogo ini mengungkapkan, penebalan personel di lokasi wisata diambil seiring lonjakan signifikan jumlah pengunjung di KBS selama masa liburan.

Polrestabes Surabaya Polda Jatim menempatkan personel di titik-titik rawan untuk mencegah potensi gangguan keamanan dan menjaga ketertiban di tengah keramaian.

"Kami ingin kehadiran Polisi di lapangan tidak hanya untuk memberikan rasa aman, tetapi juga memastikan suasana liburan berjalan kondusif," kata AKBP Wimboko.

Selain objek wisata, pengamanan juga diperketat di pusat perbelanjaan yang mengalami lonjakan pengunjung jelang tahun baru 2025.

AKBP Wimboko mengatakan langkah ini diharapkan mampu mencegah terjadinya tindak kriminalitas, seperti pencopetan atau aksi premanisme, serta membantu pengaturan lalu lintas di sekitar lokasi.

"Dengan sinergi bersama masyarakat, Polrestabes Surabaya Polda Jatim berkomitmen untuk menjaga suasana Kota Surabaya tetap aman dan nyaman hingga perayaan tahun baru 2025," pungkasnya. (\*)